



互に磨きあひながら輝く 萬歳小

学校だより第6号
旭市立萬歳小学校
令和6年6月26日発行



創立記念集会を実施しました

本校は、今年創立150周年を迎えます。6月20日、この創立150周年を記念して、集会を実施しました。

この集会では、5年生全員で「椿の海」について、6年生が「萬歳小の歴史」について3つのグループに分かれて発表しました。5年生も6年生も、自分たちで資料の作成や練習を行い、当日は堂々と発表することができ、すばらしかったです。

その後は、児童運営委員による全校レク（クイズ）をして楽しみました。クイズは正解するごとに、歓声が上がっていました。このように、レクや会の運営をスムーズに行った児童運営委員の皆さんも、とてもよく頑張りました。5・6年生が大活躍した記念集会となりました。

実際の創立記念日は、9月22日になります。今年はこの日が日曜日であることや、9月は5・6年生が宿泊体験や修学旅行の行事と重なることから今月に記念集会を実施しています。
* 9月の創立記念日の前後には、記念品の配付等を予定しています。



150周年記念の横断幕を背景に記念撮影



児童運営委員代表の挨拶



6年生…発表中のクイズに○?×?



児童運営委員のレク

学校運営協議会を開催

創立記念集会と同じ日に、第1回学校運営協議会を開催しました。この会は、今年度より旭市すべての小中学校で設置することになっており、昨年度までの学校評議員制度を発展させたものです。本校でも地域及び保護者の方に委嘱をし、会議に参加いただいています。

この学校運営協議会は、学校運営や必要な支援について協議をする場です。主な協議内容としては

- ①校長が作成する学校運営の基本方針を承認する
- ②学校運営について、教育委員会または校長へ意見を述べる
- ③教職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項について、教育委員会に意見を述べる

があります。

萬歳小の児童に対し、よりよい教育を行うためにはどのようにしたらよいか、地域や保護者の方に意見を伺います。そして、職員の力で改善できること、実際に地域や保護者の方に支援をしていただくこと等を整理し、学校運営に反映させていきたいと考えています。



会議の様子

1・2年生 大洗水族館校外学習

6月13日、1・2年生は生活科の校外学習で、茨城県の大洗水族館に行ってきました。

水族館では、具段見ることのできない海や水辺の生き物をたくさん見たり、イルカやアシカのショーを楽しんだりしました。また、タッチプールではナマコやヒトデに直接ふれ、その感触を確かめました。ヌルツとしたり思ったよりも硬かったりと、実際にさわることではか得られない体験をしました。



タッチプールでタッチ！



ようやくお弁当！お腹ペコペコでした…

今回は4つのグループに分かれて見学しましたが、リーダーを中心に自分たちでよく考えて行動することができました。お昼は、館内のデッキ部分でお弁当を食べました。みんな、おいしそうに食べていました。

今回の経験を今後の学習、活動に生かしていきたいと思います。



マンボウが近づいてきました



イルカの華麗なジャンプ！



珊瑚礁がある海の生き物たち

家庭教育学級（食育のお話&親子給食）

6月20日、第1回家庭教育学級を開催しました。前半は、栄養教諭の池田先生をお招きして、食育のお話を聞きました。家庭での食事で気になることにも、丁寧に答えてくださり、大変参考になりました。後半は、親子で給食をいただきました。どの学年も、体が大きく成長する時期です。学校でも食の大切さを伝え、健康な体づくりを支えていきたいと思っています。



一緒に「いただきます！」

4年生はクリーンセンターへ校外学習

6月25日、4年生は社会科の校外学習で、銚子市にある東総地区クリーンセンター(ゴミ処理場)に行ってきました。この施設は、旭市、銚子市、匝瑳市の3市で運営しています。学校や家庭で排出されるゴミも基本的には、この施設に運ばれてきます。排出されたゴミがどのように処理をされているのかを実際に見て、分別やゴミを増やさないようにする意識が大切だと感じました。



施設での見学の様子